

## Anggota DPR RI Ismail Bachtiar gelar Sosialisasi Beasiswa di SMKN 1 Pangkep, Peluang Emas untuk Siswa Kelas XII

HermanDjide - PANGKEP.KLIKINDONESIA.ID

Jan 24, 2025 - 13:33



Anggota DPR RI Ismail Bachtiar gelar Sosialisasi Beasiswa di SMKN 1 Pangkep, Peluang Emas untuk Siswa Kelas XII

PANGKEP - Anggota DPR RI, Ismail Bachtiar, hadir di SMKN 1 Pangkep pada

acara sosialisasi beasiswa untuk siswa SMA/SMK/MA di Sulawesi Selatan. Kehadiran beliau disambut hangat oleh Kepala Pelaksana Tugas (PLT) SMKN 1 Pangkep, Saharuddin Rahmat, bersama para guru SMKN 1 Pangkep. Acara ini menjadi momen penting dalam mendorong sinergi antara sekolah dan pemerintah pusat demi mendukung pendidikan generasi muda.

Dalam sambutannya, Ismail Bachtiar menekankan pentingnya pendidikan sebagai kunci kemajuan bangsa. Ia menyampaikan bahwa beasiswa ini dirancang untuk membuka akses lebih luas bagi siswa-siswi yang ingin melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi. "Pendidikan adalah investasi terbaik untuk masa depan. Kami berharap program ini dapat dimanfaatkan dengan maksimal oleh siswa kelas XII," ujarnya.

Kepala PLT SMKN 1 Pangkep, Saharuddin Rahmat, menyatakan rasa terima kasih atas perhatian pemerintah pusat melalui program beasiswa ini. Ia juga berharap sekolah-sekolah di Pangkep, khususnya SMKN 1 Pangkep, dapat semakin memperkuat kerja sama dengan pemerintah dalam mendukung kebutuhan pendidikan siswa. "Kami ingin SMKN 1 Pangkep menjadi modal dalam menjalin sinergi dengan pemerintah pusat," tambahnya.

Acara ini juga dihadiri oleh sejumlah tokoh pendidikan, seperti Kepala Cabang Dinas (KCD) dan kepala UPT dari SMKN 1 Pangkep dan sejumlah guru. Kehadiran mereka memperlihatkan komitmen bersama untuk mendorong keberhasilan program beasiswa ini di tingkat regional.

Sosialisasi ini menargetkan siswa SMKN 1 Pangkep untuk mengusulkan diri sebagai penerima beasiswa. Siswa yang memenuhi syarat akan mendapatkan bantuan pendidikan yang dapat meringankan beban biaya sekolah maupun biaya kuliah di masa depan. Hal ini memberikan peluang besar, terutama bagi siswa yang memiliki keterbatasan ekonomi.

Program ini mendapat respons positif dari para siswa yang hadir. Banyak di antara mereka yang antusias bertanya tentang syarat, proses pendaftaran, hingga jenis bantuan yang diberikan. Salah satu siswa, mengungkapkan harapannya agar program ini menjadi awal kesuksesannya dalam menggapai cita-cita.

Melalui sosialisasi ini, pemerintah berharap semakin banyak siswa di Sulawesi Selatan yang mendapatkan akses pendidikan lebih baik. Dengan semangat sinergi antara pemerintah pusat, sekolah, dan masyarakat, masa depan generasi muda di Pangkep diharapkan semakin cerah. ( Herman Djide)